

LOUÉ

Visite à Canarda une contrée étonnante



Une visite dans une nouvelle contrée, étonnante et mystérieuse.

Les spectateurs du centre culturel « Le Courmesnil » de Loué ont pu visiter cette semaine une nouvelle contrée appelée « le Canarda ».

La compagnie Créatures du Nord de la Sarthe a fait 3 représentations de son dernier spectacle « Bazar ». Les scolaires en journée et en soirée le public ont pu découvrir ce nouveau monde créé par le professeur Vladimir, issu d'une famille de constructeurs et de fabricants de jouets.

Le public entre dans l'atelier-bazar du professeur Vladimir, il est accueilli au milieu de caisses en bois, de sons de mélodica, de lumières douces et

chaudes. Il découvre des jouets fabuleux et inutiles, confectionnés par la compagnie avec des matériaux de récupération, le Bazar ambulante qui raconte des histoires, des aventures de jouets rares, fantastiques ou drôles.

Les deux comédiens présentent pendant tout le spectacle le mode de vie de Canarda, son alphabet, sa machine de musique, sa boulangerie et bien autre chose. Un spectacle plein d'humour qui a été fort apprécié.

Pour exemple, plusieurs enfants qui avaient vu le spectacle avec leur école sont revenus le soir avec leurs parents. La compagnie aime que leur spectacle puisse être vu par un public large.

**Publication : Le Maine Libre
Date : 8 Mars 2007**